

自転車は、止まらないかもしれません 「かもしれない」運転で、事故防止

自転車が、赤信号無視？

札幌白石区の交差点 トレーラーにはねられる 自転車の高齢男性けが

◇子供・高齢車・自転車の危険な動向を予測した、「かもしれない」運転を心がけましょう◇

2019/5/7(火) 16:45

7日午前10時すぎ、札幌市白石区北郷3条7丁目の道道の信号交差点で自転車に乗っていた70代とみられる男性がトレーラーにはねられけがをしました。

記者：「車通りの激しいこの交差点でシャーシの側面に自転車がぶつかったということです」

警察は、自転車の男性が赤信号を無視し、トレーラーのシャーシにぶつかった可能性があるとして調べています。

駐車場から急発進した

右から来た乗用車と衝突 高齢男性が死亡

◇駐車場を出る時は、左右の安全確認を十分に行い、無理な発進はしないようにしましょう◇

2019/5/7(火) 12:38

7日午前7時ごろ、岩手県の国道で住宅の駐車場から急発進した乗用車が、右から来た乗用車と衝突しました。この事故で急発進した乗用車を所有する男性（70）が車の外で発見され、死亡が確認されました。走行中の乗用車を運転していた女性にけがはありませんでした。

夜7時 信号交差点、右折中

「助手席の子供に気を取られ、前をよく見ていなかった」

車と接触し転倒の女性・・・後続車にはねられ重傷、1台逃走

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019/5/7(火) 12:03

6日午後7時35分ごろ、奈良県の信号のある国道交差点で、横断歩道を渡っていた女性（67）が車と接触して転倒し、後続の乗用車にはねられた。女性は腰の骨を折る重傷。最初に接触した車はそのまま逃走した。警察は自動車運転処罰法違反（過失運転致傷）の疑いで、乗用車を運転していた無職の女（29）を逮捕。同署はひき逃げ事件として、逃げた車の行方を追っている。逃げた車も乗用車も右折中だった。逮捕された女は「助手席の子供に気を取られ、前をよく見ていなかった」と供述しているという。

朝7時 交差点 出勤途中の右折車にはねられ 女性意識不明

◇交差点、右折時は・・・直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2019/5/7(火) 11:54

7日午前7時ごろ、兵庫県の交差点で、横断歩道を渡っていた女性（79）が右折してきた軽乗用車にはねられ、意識不明の重体です。警察は、軽乗用車を運転していた堺男性容疑者（72）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。事故当時、容疑者は仕事場に向かう途中で、調べに対し「歩行中の女性に気づかなかった」と話しているということです。